
［様式４］

平成27年度中間

問１　（全般的に）まちづくりセンターの支援は、地域の皆さんの活動に役に立ちましたか。（○印は１つ）

回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合(％)

回答 29 80.6% 6 16.7% 1 2.8% 0 0.0% 0 0.0%

回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合(％)

36 94.7% 0 0.0% 2 5.3% 9 7.8%

32 91.4% 0 0.0% 3 8.6% 9 7.8%

28 77.8% 1 2.8% 7 19.4% 7 6.0%

29 80.6% 2 5.6% 5 13.9% 9 7.8%

18 50.0% 4 11.1% 14 38.9% 3 2.6%

6 17.6% 4 11.8% 24 70.6% 1 0.9%

19 55.9% 6 17.6% 9 26.5% 11 9.5%

20 57.1% 4 11.4% 11 31.4% 11 9.5%

19 55.9% 5 14.7% 10 29.4% 11 9.5%

10 29.4% 3 8.8% 21 61.8% 9 7.8%

10 31.3% 3 9.4% 19 59.4% 9 7.8%

32 91.4% 1 2.9% 2 5.7% 10 8.6%

36 94.7% 1 2.6% 1 2.6% 9 7.8%

26 76.5% 3 8.8% 5 14.7% 8 6.9%

0 #### 0 #### 0 #### 0 0.0%

役に立つ 期待

此花区まちづくりセンターに関するアンケート　実施結果

①そう思う
②ややそう
思う

③あまりそう
思わない

④思わない
⑤わからな

い

問２　（個別に）まちづくりセンターからの次の支援は地域の皆さんの活動に役に立ちましたか。
（○印はそれぞれの項目で１つずつ）

また今後、まちづくりセンターに対して、どのような支援を期待されていますか。
（○印はいくつの項目でも）

５．地域資源(ヒト、モノ、カネ、情報)の有効な活用の支援

①そう思う ②思わない

１．地域活動協議会の形成に向けた支援

２．地域活動協議会の意義の理解に向けた支援

３．地域の課題やニーズの把握や共有に向けた支援

４．地域課題やニーズに対応した活動の実施に向けた支援

③わからな
い

○印

６．法人格の取得に向けた支援

７．地域活動に関わりが薄かった住民などの活動への参加
を促すための支援

８．地域活動協議会の構成団体同士の連携・協働の支援

９．地域活動の担い手の拡大に向けた支援

10．地域活動協議会以外の他の活動主体との連携・協働
の支援

11．地域公共人材の活用に向けた支援

12．適正な運営に向けた支援

13．会計事務の適正な執行に向けた支援

14．広報の支援

15．その他の内容で受けた支援や受けたい支援
（主なもの）



［様式４］

回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合(％)

回答 18 46.2% 15 38.5% 3 7.7% 1 2.6% 2 5.1%

回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合(％)

回答 16 41.0% 11 28.2% 5 12.8% 1 2.6% 6 15.4%

　（問４で「①そう思う」「②ややそう思う」と答えた人のうち）
問５　どのような点から、自律的な地域運営に取り組めていると思いますか（○印はいくつでも）

回答数 割合(％)

14 10.1%
13 9.4%
9 6.5%
2 1.4%
12 8.6%
21 15.1%
9 6.5%
6 4.3%
8 5.8%
16 11.5%
18 12.9%
9 6.5%
2 1.4%

問６　今後も、まちづくりセンターのような支援窓口が必要だと思いますか。

回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合（％） 回答数 割合(％)

回答 31 86.1% 4 11.1% 0 0.0% 1 2.8%

問７　その他、まちづくりセンターへのご意見・ご要望等がございましたら、何でも記載してください。
（主な内容）
運営支援・助言をお願いします。
まちづくりと地域住民との話し合いが十分に出来ていない。
まちづくりセンターは区役所ではできない横串しの対応を担ってもらっていると思うため、廃止にしないでほしい。
まちセン発の企画を（おもしろいこと）、恐れないでバンバンしてほしい。
今まで通りの支援が必要だと思います。
ちょっとしたヒント・アドバイスが大変役に立ちます。これからもどんどんしてください。
地活協の運営には必要だと思う。何でも相談出来るので。
地活協→各振興町会→各自治会　まちセンが各自治会まで浸透しているか？
これからも宜しくお願いします。
地活協の仕事を区民が（ボランティア）行うのは無理が有るように思う、（役所の人が動いたらいいと思う。）

問８　年齢（年代）を教えてください。

回答数 割合(％) 回答数 割合(％)

①　19歳以下 0 0.0% 3 8.1%
②　20歳代 1 2.7% 13 35.1%
③　30歳代 1 2.7% 14 37.8%
④　40歳代 3 8.1% 2 5.4%

問３　まちづくりセンターの支援により、さまざまな市民活動団体が集まって、地域の活動や地域課題について話し合う
ことが活発になっていると思いますか。（○印は１つ）

①そう思う
②ややそう
思う

③あまりそう
思わない

④思わない
⑤わからな

い

５．これまで地域活動に関わりの薄かった住民などの活動への参加が促進されている。

問４　まちづくりセンターの支援により、皆さんの地域において、支援を受ける前よりも自律的な地域運営に取り組めて
いると思いますか。（○印は１つ）

①そう思う
②ややそう
思う

③あまりそう
思わない

④思わない
⑤わからな

い

○印

１．地域の課題やニーズの把握や共有ができている。
２．地域課題ニーズに対応した活動が実施できている。
３．地域資源(ヒト、モノ、カネ、情報)を有効に活用して、地域課題の解決が図られている。
４．法人格の取得に向けた取組ができている。

11．会計事務の適正な執行ができている。
12．多様な媒体による広報活動ができている。
13．その他
（主なもの）

６．地域活動協議会の構成団体同士の連携・協働ができている。
７．地域活動の担い手が拡大している。
８．地域活動協議会以外の他の活動主体（企業やＮＰＯなど）との連携・協働ができている。
９．地域公共人材の活用ができている。
10．議決機関（総会・運営委員会等）の運営など、適正な運営ができている。

⑧　80歳代以上

①総合的・全般
的な窓口が必要

②個別の内
容毎の支援
窓口

③支援は必
要ない

⑤わからな
い

⑤　50歳代
⑥　60歳代
⑦　70歳代


